

Jorge Hurtado reaparece como carta al CORE

Una de las figuras políticas que ha reaparecido en el horizonte de las elecciones de octubre es Jorge Hurtado, ex concejal de La Serena durante tres periodos, docente de profesión e impulsor de diversas causas ciudadanas. De acuerdo a trascendidos, el artífice de la delegación de Las Compañías estaría evaluando la posibilidad de postularse como candidato al Consejo Regional en los próximos comicios.



Recordemos que Hurtado presidió durante 17 años una organización en defensa del aeródromo La Florida, además de dedicar otros 5 años a destacar la importancia del paso de Agua Negra. En tanto, en sus últimas apariciones públicas se le ha visto como un férreo defensor del proyecto minero portuario Dominga, liderando incluso una agrupación de profesionales y ciudadanos afines a la iniciativa.

Quien ha sido funcionario público por más de 20 años, ocupando roles como jefe de Gabinete y DIDECO, además de ser secretario de la Cruz del Tercer Milenio, está pronto a inaugurar el Centro de Estudios La Serena 2050, cuyo objetivo es proyectar un futuro sostenible y auspicioso para la Ciudad de Los Campanarios y la región en general.

Hoy, quiere volver a la esfera pública y política, esta vez desde el CORE. ¿Serán suficientes estos pergaminos?